

1

Neue Geräte sind teuer. Für mich ist es billiger, einfach die vorhandenen Geräte zu behalten.

Die Kosten für die Wartung und Reparatur können sich auf 500 Franken pro PC und Jahr belaufen.

Ein über 4 Jahre alter PC kann höhere Reparaturkosten verursachen.

Möglicher Kostenfaktor:

2x

2

Ich habe Angst, dass meine Apps und Peripheriegeräte auf einem modernen Desktop nicht funktionieren.



Gute Nachrichten: 99 % aller Windows 7-Anwendungen sind mit Windows 10 kompatibel.

Ein moderner Desktop baut auf Ihrem aktuellen Netzwerk auf und arbeitet damit. Ihre Windows-Anwendungen und internen Anwendungen sollten ebenfalls kompatibel (und vertraut) sein.

3

Ich weiss, dass ein neues Gerät schneller wäre. Aber ich bin mir nicht sicher, ob das einen so grossen Unterschied macht.

Ein moderner Desktop, der auf einem neuen Gerät ausgeführt wird, bietet eine bis zu 80 % bessere Leistung als ein Windows, das auf einem 4 Jahre alten Notebook ausgeführt wird

Das Beste an neuen Geräten ist, dass Ihre Mitarbeiter per Multitasking arbeiten können. Sie arbeiten produktiver.

2,1x schneller per Multitasking arbeiten im Vergleich mit einem 4 Jahre alten PC.